



Mein Freund, die Schwalbe

Nicht nur Naturfreund Ludwig Klasing weiß genau: Eine Schwalbe macht noch keinen Sommer. Und doch erfreute er sich gerade an dem Anblick einer Schwalbe, als der Gründer der Vennfische und Hobby-Naturfotograf einmal mehr mit seiner Kamera im Naturschutzgebiet am Moor unterwegs war. „Ich konnte eine Schwalbe im Emsdettener Venn beobachten, die ihre Runden drehte und sich dann immer wieder in meiner Nähe niederließ, als wenn sie sich fotografieren lassen wollte, das ging wohl zehn Minuten so“, meldete er sich jetzt bei der EV und hat gleich das passende Foto mitgeliefert. „Wir waren schon fast Freunde geworden“, schreibt Ludwig Klasing. Dass diese eine Schwalbe den Sommer bringt, da sind sich zumindest die Wetterfrösche einig. Denn nach dem Temperatursturz vor dem Wochenende soll es ab heute sonnig und warm werden – bis 20 Grad an Ostern!